

Se cuida al T-MEC ante extinción de órganos autónomos: Monreal

CIUDAD DE MÉXICO (FRANCISCO ZEA).- En tanto, **Ricardo Monreal**, coordinador de la bancada de Morena dijo que la extinción de los órganos autónomos se realizó cuidando el Tratado México-Estados Unidos-Canadá, el T-MEC, para que nuestro país siga teniendo presencia en acuerdos internacionales.

Aseguró que la fusión del IFT y la Cofece, aún cuando dependa de la Secretaría de Economía, mantendrá la independencia técnica, la personalidad jurídica propia y también el patrimonio.



https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1xxRzEQNzB384BjSq?e=DCXjPO